
COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA

1ª Reunião Ordinária 03 de Março de 2015 às 14:30 horas no Auditório Teotônio Vilela.

Presidente: Deputado Alencar Santana Braga

Item Proposição Autor OBJETO Relator Voto Vista
1 Projeto de lei

484/2013
Deputado Dilmo

dos Santos
Implanta o Programa de Uso Racional de Energia
Elétrica nos próprios públicos do Estado.

Deputado Marcos
Neves

favorável A.M.

2 Projeto de lei
803/2013

Deputado Gerson
Bittencourt

Dispõe sobre requisitos às empresas e instituições
que executarem serviços ou obras na condição de
subcontratadas de empresas ou consórcios
contratados pela Administração Direta, Autarquias,
Fundações Públicas ou Empresas Públicas do
Estado.

Deputado Geraldo
Cruz

favorável

3 Projeto de lei
878/2013

Governador Autoriza a Fazenda do Estado a alienar, mediante
doação, ao Município de Catanduva, o imóvel que
especifica.

Deputado José Zico
Prado

favorável C.P., G.C.,
A.M.,
J.P.R.

4 Projeto de lei
57/2014

Deputado Welson
Gasparini

Altera o artigo 1º da Lei nº 3.744, de 1983, que
estabelece condições para construção de núcleos
habitacionais pelo Estado, com redação dada pela
Lei nº 12.086, de 2005.

Deputado José Zico
Prado

favorável J.P.R.

5 Projeto de lei
441/2014

Governador Autoriza a Fazenda do Estado a receber, mediante
doação com encargo, do Município de Assis, o
imóvel que especifica.

Deputado José Zico
Prado

favorável



COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA

1ª Reunião Ordinária 03 de Março de 2015 às 14:30 horas no Auditório Teotônio Vilela.

Presidente: Deputado Alencar Santana Braga

Item Proposição Autor OBJETO Relator Voto Vista
6 Moção 84/2014 Deputado Luis

Carlos Gondim
(CONCLUSIVA) Apela para a Sra.Presidenta da
República no sentido de que determine aos titulares
do Ministério da Previdência Social e ao Instituto
Nacional de Seguridade Social (INSS), mantenham
as gestões necessárias a fim de viabilizar a cessão
por comodato dos imóveis de propriedade do
Ministério da Previdência Social e/ou INSS para a
Associação de Anemia Falciforme do Estado de
São Paulo (AAFESP).

Deputado Carlão
Pignatari

favoravel à aprovação da Moção na
forma do substitutivo

Para deliberação:
 
07 - Requerimento de autoria dos Deputados Afonso Lobato, Enio Tatto, Marco Aurélio de Souza, Ana do Carmo e João Paulo Rillo nos seguintes termos: "Nesta data
(03/06/2014), dezenas de vereadores de vários municípios do Vale do Paraíba Paulista, representando diversos partidos políticos estiveram nesta Assembléia Legislativa
para repudiar a proposta do Governo do Estado de transposição das águas do Rio Paraíba do Sul para o Sistema Cantareira. Esta proposta irá prejudicar, além do
abastecimento de água para a população local, as atividades econômicas daquela região. Os vereadores solicitam que sejam apresentados, pelo Governo do Estado,
projetos e ações de recuperação do Rio Paraíba. Para melhor debatermos este tema da maior relevância, solicitamos a realização de Audiência Pública em conjunto com a
Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, com a participação dos legítimos representantes do Vale do Paraíba". (vista: Deputado Alex Manente)
 
08- Requerimento de autoria do Deputado Carlos Gianazi, requer que seja convocado o Secretário de Habitação do Estado de São Paulo, Marcos Penido, para que, perante
esta Comissão Permanente, esclareça as ações que deram causa ao edital de licitação da primeira parceria público-privada (PPP) da habitação na cidade de São Paulo, cujo
projeto - resultado de convênio entre o Estado, a prefeitura da Capital e a iniciativa privada - prevê a construção de moradias populares na área central da cidade. (vista:
Deputado Alex Manente)
 
09 - Requerimento da Liderança do Partido dos Trabalhadores (PT) para que, com base no art. 13 da Constituição Estadual e no art. 31 do Regimento Interno desta Casa,
ouvido o plenário, seja convocada o Sr. Jerson Kelman, Presidente da SABESP, para prestar esclarecimentos sobre questões relacionadas à crise hídrica.



 
10 - Requerimento de Autoria do Deputado Orlando Morando para que, com fulcro no artigo 31, Inciso V do Regimento Interno desta Casa, seja encaminhado ao Senhor
José Luiz Lima de Oliveira (Diretor Presidente da ARSESP - Agencia Reguladora de Saneamento e Energia do Estado de São Paulo) convocação para que preste, via
documental, os seguintes esclarecimentos: 1) A publicação da taxa WACC referente ao próximo ciclo tarifário atendeu todos os requisitos e parâmetros definidos pelas
normas e regulamentos em vigor? 2) Onde é possível acessar a publicação que divulgou o resultado das análises das manifestações apresentadas pelos agentes
participantes da consulta pública que é feita previamente à publicação da taxa WACC definitiva?
 
11 - Requerimento de Autoria do Deputado Orlando Morando para que seja convocado o senhor José Bonifacio de Souza Amaral Filho (Diretor de Regulação Econômico-
Financeira e de Mercados da ARSESP), para que venha pessoalmente à reunião desta Comissão prestar os seguintes esclarecimentos: 1) Quais as razões que levaram ao
adiamento da revisão tarifária das concessionárias de gás canalizado? 2) Quem é o responsável pelo planejamento das revisões tarifárias? Quem foi o responsável pelo
atraso? Que medidas foram tomadas pela agência em face dos responsáveis? 3) Considerando que os contratos de concessão não permitiam esse adiamento, quais os riscos
para o setor de gás? Que medidas serão tomadas pela agência em face dessa violação do contrato? 4) Qual o critério utilizado para reajustar as tarifas em face do
adiamento? 5) O critério de reajuste adotado, por conta do adiamento, é usado por alguma outra agência reguladora no Brasil? Houve algum estudo técnico para suportar
esse reajuste? 6) Ocorreu o reajuste em face do adiamento da Revisão Tarifária da SABESP? Qual a razão do tratamento diferenciado para o setor de gás e para o
saneamento? 7) Houve contratação de uma consultoria para suportar o processo de revisão tarifária das distribuidoras de gás canalizado? 8) Essa consultoria apresentou
relatório? As contribuições dadas pela consultoria foram consideradas pela Agência? Há justificativas para cada caso? 9) O procedimento para determinação da
metodologia de revisão tarifária está sendo realizado de acordo com o Regimentos Interno da Agência? 10) Porque a ARSESP não apresentou sua manifestação sobre as
contribuições dos interessados antes de publicar a nota técnica que definiu o custo médio ponderado de capital das distribuidoras? 11) Quem são os responsáveis? Que
medidas foram tomadas pela Agência em face desse não cumprimento do Regimento? 12) Qual a metodologia que a Agência utilizará para valorar os ativos das
distribuidoras? Haverá alteração da metodologia? Houve estudo técnico que suporte a alteração da metodologia?
 
12 - Requerimento de autoria do Deputado Alencar Santana Braga, nos termos do art. 13 da Constituição Estadual e no art. 31 do Regimento Interno desta Casa, ouvido o
plenário, sejam convidados os senhores Benedito Braga, Secretário Estadual de Saneamento e Recursos Hídricos, Jerson Kelman, Presidente da Sabesp, Ricardo Borsari,
superintendente do DAEE, Vicente Andreu Guillo, Presidente da Agência Nacional de Águas (ANA), Fernando Haddad, Prefeito de São Paulo e Presidente do Conselho
de Desenvolvimento da Região Metropolitana de São Paulo, José Luiz Lima de Oliveira, Presidente da Agência de Regulação de Saneamento e Energia, Gabriel
Maranhão, Prefeito de Rio Grande da Serra e Presidente do Consórcio Intermunicipal Grande ABC, Amarildo Gonçalves, Prefeito de Itapecerica da Serra e Presidente do
Consórcio Intermunicipal da Região Sudoeste da Grande São Paulo (CONISUD), Marco Aurélio Bertaiolli, Prefeito de Mogi das Cruzes e Presidente do Consórcio de
Desenvolvimentos do Município do Alto Tietê (CONDEMAT), Prefeito de Franco da Rocha, Francisco Daniel Celeguim de Moraes e Presidente do Consórcio
Intermunicipal dos Municípios da Bacia do Juqueri (CIMBAJU), Paulo Skaf, Presidente da Fiesp e Adi dos Santos Lima, Presidente da CUT/SP para participarem de uma
audiência pública com o objetivo de tratar da questão da crise da água que afeta vários municípios do Estado de São Paulo, em particular a Região Metropolitana de São
Paulo (RMSP) e Campinas.
 
13 - Requerimento dos Deputados Gerson Bittencourt, Alencar Santana Braga e Antônio Mentor para que sejam convidados os senhores Clodoaldo Pelissioni  Secretário
de Transportes Metropolitanos do Estado de São Paulo; Sub-secretários de Transporte de cada uma das 5 sub regiõeas da Região Metropolitana de São Paulo; Jilmar Tatto
 Presidente da SPTrans; Sindicato dos servidores públicos; Atílio André Pereira  Secretário de Transportes de Guarulhos; Luís Augusto Saraiva  Presidente das Empresas



de ônibus de São Paulo para Audiência Pública com a finalidade de discutir os impactos da maior crise hídrica da história do Estado de São Paulo em relação à
manutenção, limpeza e expansão da rede de transporte da Região Metropolitana de São Paulo, compreendendo os terminais, estações, corredores de ônibus e garagens de
ônibus.
 
14 - Requerimento de autoria do Deputado Alencar Santana Braga, para que seja convocado o senhor, Jerson Kelman, Presidente da Sabesp, a fim de esclarecer sobre a
ilegal cobrança pela passagem do ar nos medidores residenciais dos consumidores, aumentando indevidamente o preço da conta de milhares de usuários do serviço, com
uma dupla penalização ao povo, uma pela falta de água em razão da crise hídrica e outra pelo abuso da cobrança pelo ar nos dutos que servem a rede.
 
15 - Requerimento de autoria dos Deputado João Paulo Rillo, Alencar Santana Braga, José Zico Prado e Geraldo Cruz, para que, nos termos do artigo 13, § 1º, item 3 da
Constituição do Estado de São Paulo, e artigo 31 do Regimento Interno desta Casa, seja convocado o Secretário de Habitação do Estado de São Paulo, Marcos Penido,
para que, perante esta Comissão Permanente, esclareça quais medidas emergenciais e estruturais estão sendo tomadas com vistas a diminuir os impactos da Crise Hídrica
no que diz respeito à pasta de habitação.
 
Para ciência:
 
16 - Requerimento nº 861/2014 da Câmara Municipal de Itapeva, solicitando que se interceda junto à SABESP para que estude a possibilidade de implantar rede coletora
de esgoto no Distrito do Guarizinho.
 
17 - Relatório de Acompanhamento d Plano Estadual de Recursos Hídricos (PERH) 2012-2015, encaminhado pela Coordenadoria de Recursos Hídricos do Governo do
Estado de São Paulo, Secretaria de Saneamento e Recursos Hídricos e Conselho Estadual de Recursos Hídricos.


